# 1919 - 2019 MAGDALENA MEDIO

#### BREVES

#### Visita de la Gobernación

dó la Gohe Antioquia, a través del programa "Antioquia Pinta en Grande", el cual busca beneficiar a 80 propietarios de vivier das del corregimiento El Tigre. Estas casas serán pintadas y arregladas, lo cual se hará conjun-tamente entre la comunidad v la Administracipal de Yo



#### Jornada de orientación

Según informó la Alcaldía de Sabana de Torres, la Oficina de Atención a Víctimas re cibió la última semana gran cantidad de personas que residen dentro de la jurisdicción de este municipio, quienes quieren conocer sobre el estado de sus proce sos, por lo cual se hará una jornada de aten ción y orientación los días 5 y 6 de diciembre

ALEXANDER BECERRA O.

ario Cadena Centeno se le midió hace 32 años a la coordinación de la Casa Campesina del Magdalena Medio, y desde entonces ha visto pasar a m de agricultores por sus instala-ciones y ha liderado un núme-ro similar de batallas.

Sin embargo, está seguro de que el paso que decidió dar esta semana junto a un grupo de campesinos del co-rregimiento Ciénaga del Opón es quizá el más impor-

tante en esta larga carrera.
Este hombre de caminar
pausado por sus 82 años de
vida, se le midió a crear el Primer Comité de Veeduría Campesina, que en un principio se ocupará de los proble mas de un corregimiento en particular, que a juicio de Cadena, es el más olvidado de os siete que hacen parte de Barrancabermeja.

"Decidimos meternos en esto porque ya son 32 años en los que no se nos informa cómo quedan los corregi-mientos dentro del Plan de Desarrollo, Nosotros teniendo en cuenta eso, decidimos crear un comité de veeduría sobre los proyectos productivos", explicó.

"Los mejores líderes conforman el comité, todos de Ciénaga del Opón, de las nue ve veredas. No lo habíamos hecho por pura ignorancia, soramos y las nepero nos ase cesidades las incluimos en un solo paquete", señala don Da-río, mientras levanta unas hojas que son el primer borrador del comité, las cuales haría llegar a la Personería para su estudio y aprobación.

Y es que de acuerdo con las explicaciones dadas por este

La semana pasada dieron el primer paso

## Casa Campesina lidera creación de comité veedor

La Casa Campesina dio un paso gigante frente al futuro del agro en Barrancabermeja, especialmente del corregimiento Ciénaga del Opón, donde se declararon olvidados por el estado.



Don Darío Cadena Centeno (centro) ha liderado desde hace 32 años la Casa Campesina, ubicada frente al Muelle de Embarcaciones Menores

hombre, hay algunas necesi dades que ya no dan espera en Ciénaga del Opón y por medio de este comité espera que se les vaya dando forma.

#### "Nos tienen olvidados"

A juicio de Juan José Alvara do, quien inscribió su nombre dentro de la lista de posibles fundadores del Comité de Veeduría Campesina, el olvido actual en el corregimiento de Ciénaga del Opón, donde tiene una parcela, es total.

Nosotros tenemos muchos problemas y mediante la vee-duría vamos a tratar que el Estado nos cumpla. La prioridad es la seguridad, sin desconocer que necesitamos inversión por el olvido al que nos tiene sometidos la Adminis tración. Necesitamos unos

Según Ecopetrol al cierre

del año se prevé llegar a

un promedio de 2.000 ba

rriles diarios en el Campo

Teca-Cocorná, ubicado en

el Magdalena Medio.

pozos que pueden oscilar en los \$2 y \$3 millones, destaponar el caño Cardales, energía, entre otras acciones. Estamos hablando de cosas puntuales y realizables, no fantasías", comentó Alvarado.

#### Despensa agrícola

Según los líderes campesieste corregimiento una de las despensas agricolas más importantes de Barrancabermeja, donde se produce maíz, yuca, plátano, ba-tata, caña, entre otros productos.

Don Darío ya lo ha dicho todo. Ahora solo quiere que antes de cumplir los 83 años este comité sea una realidad, ya que es una de las pocas cosas que le quedan por hi en esta tierra adoptiva.

### Campo petrolero de la región tuvo un récord de producción

ALEXANDER BECERRA O.

Un importante anuncio para el país hizo esta semana Ecopetrol en lo que tiene que ver con su producción de crudos en la región del Magdalena Medio.

Según informó la estatal

petrolera, a través de su ofician de prensa, el proyecto Teca-Cocorná, ubicado en el Magdalena Medio antioqu ño, al margen izquierdo del río Magdalena, en límites entre los municipios de Puerto Boyacá, Puerto Triunfo y Puerto Nare, alcanzó un ré

cord de producción. "Alcanzó una producción de 1.810 barriles de petróleo por día, lo que representa e pico más alto registrado des



El campo reportó una producción de 1.810 barriles de petró-

de mayo de 2010, cuando la producción superó los 1.900 barriles de petróleo por día", según explicó la estatal petrolera en comunicado oficial.

Además trascendió, que el

operado por Ecopetrol desde mayo de 2010, en la actualidad produce un promedio de 1.663 barriles de crudo por día (12,5 grados API).

#### Contrato de colaboración

DATO

información oficial acerca de la producción en el ca-Cocorná precisa que el 24 de junio de 2014 Ecopetrol y Occidental Andina LLC (OXY) firmaron el Contrato de Colaboración Empresarial "Teca" para realizar en este campo la Fase 1 del Piloto de Inyección Conti-nua de Vapor de Agua.

De hecho, este avance es considerado como un provecto pionero de recobro térmico en el país, mencionó la estatal petrolera esta sema-

Asimismo, la estatal petrolera advirtió que está en eje-cución la nueva fase, que está trazada para ejecutarse en 12 años.

"Nos encontramos ejecutando la Fase 2 del Proyecto, que implica la expansión del piloto y la perforación de 519

El Campo Teca-Cocorná, ubicado en el Magdalena Media antioqueño, llegó a los 1.810 harriles diarios.

pozos al año 2031. Del total de pozos, 365 son producto-res, 139 inyectores de vapor de agua y 15 pozos son disposal ya que en el Campo Teca-Cocorná ya logramos el 'Cero Vertimiento', con lo cual, incorporaremos aproximada mente 93 millones de barriles de petróleo en res probadas", puntualizó Luis Antonio Castillo, gerente del Campo Teca-Cocorná.

### SE MANTIENE ESTABLE



Alexander Becerra O./ VANGUARDIA

Una semana de altibajos tuvo el nivel del río Magdalena a su paso por Barrancabermeja. Mientras a comienzo de semana parecía inminente su desbordamiento, ayer el registro lo volvía a mostrar en calma. Las autoridades señalaron que se mantiene estable por ahora.

### El turno del empalme fue para Desarrollo

ALEXANDER BECERRA O.

El proceso de empalme en-tre las administraciones salientes y entrante de Barrancabermeja, de Darío Echeve rri v Alfonso Eljach, respectivamente, cumplió una sema-na más de trabajo y nuevas secretarias entregaron su informe.

Una de las que se puso al día en este entendido fue la cartera de Desarrollo Económico y Social, la cual a la cade Dailing Ivonne Cortés Quintero presentó un informe detallado en el que las metas y objetivos parecen cumplidos.

De hecho, la ejecución de los planes del cuatrienio se basó en más de 80 apuestas que se trazaron desde un co-

"Aquí es muy importante resaltar todo el tema de polí-ticas públicas, que de una u otra manera es muy importante para el nuevo gobierno, el cual debe implementarlas y articularlas con las demás secretarias. Esto, con el fin de llevar a cabo un beneficio total a cada uno de estos gru-pos poblacionales, es el caso de la política pública de la mujer, la familia, jóvenes y personas en condición de discapacidad", indicó Cortés Quintero.

La funcionaria agregó que el gobierno entrante debe co-nocer cada uno de los componentes que desarrollan estas políticas.



etaria de Des rrollo des tacó el tema de políticas públ as, como la de los jóvenes

"Quedan en firme ocho Políticas Públicas, tres actuali ciones de Acuerdos Munici-pales y la institucionalización de eventos culturales en corregimientos", aseguró la se-cretaria de Desarrollo Econó-mico y Social del Municipio.